

COMITE AFRICAIN D'AMITIE ET DE SOLIDARITE AVEC LE PEUPLE COREEN

COMMEMORATION DU 30° ANNIVERSAIRE DU DECES DE L'EMINENT PRESIDENT KIM IL SUNG

KINSHASA-RDC LE 22-06-2024

Il y a de cela 30 ans passés que l'Eminent Président KIM IL SUNG tirait sa révérence après avoir accompli des grandes réalisations dont l'édification d'une Grande Puissance, la Corée socialiste, pays dont Il a sacrifié et consacré sa vie pour la libération et le développement.



Le mobile du combat de ce vaillant Président fut celui de l'établissement de la dignité du Peuple de Corée pour construire un

Etat stable, développé et en harmonie avec d'autres peuples dans un monde d'inégalités sociales. Plusieurs années après ce grand combat, les réalités actuelles à travers le monde et particulièrement en Afrique donnent raison aux vérités incontestables défendues par l'Eminent et Sublime Président KIM IL SUNG qui s'efforça à faire comprendre au monde que seul le dialogue de civilisation à travers un enrichissement culturel mutuel, la coopération des peuples sur un même pied d'égalité,... peuvent permettre de fondé un monde équilibré.

Le Président KIM IL SUNG a montré l'exemple d'un Leadership tourné non seulement vers les aspirations profondes du peuple coréen, mais également et surtout pour tous les pays du monde qui souhaitent construire une coopération sans ingérence des affaires intérieures en privilégiant les relations culturelles mutuellement avantageuses.

Si donc, nous voulons construire une Afrique digne, indépendante et en constante progression dans laquelle tout peuple a droit au soleil, les valeurs cardinales nous léguées par ce Grand Homme à savoir le Président KIM IL SUNG constituent la base solide de refondation de nos Etats. La Corée socialiste en un exemple éloquent car grâce à ce leadership, ce pays progresse à pas de géant, se construit une économie indépendante, elle tend la main à tout peuple pour une coopération mutuellement avantageuse. Pour nous amis africains du peuple coréen, avons le devoir de mieux mobiliser les opinions publiques, les différents peuples pour davantage éclairer le monde sur le secret du développement fulgurant de la RPDC.

Hommages mérités au Président KIM IL SUNG, au Grand Dirigeant KIM JONG IL et à l'inamovible Maréchal KIM JONG UN.

Que vive l'amitié entre le peuple africain et le peuple de la Corée socialiste.

Fait à Kinshasa, le 22 Juin 2024.

JOSEPH OYEMA NDJOKO Secrétaire Général du Comité Africain d'amitié et solidarité avec la Corée